

Von: Birgit Mayer <Biggi@imayer.de>
An: Ulrike Schäfer <ubs99@arcor.de>
Datum: 11.11.2010 13:59
Betreff: Markisen

Hallo Frau Schäfer,

wie geht es Ihnen?? Eine Frag habe ich, ist die Markise überhaupt noch gekommen?? Ich muss es Bescheid wissen, denn ich habe einen Betrag , die bezahlen muss. Ist sie schon aufgebaut??

Melden Sie einfach per mail..

danke

MfG

Birgit Mayer

Ulrike Schäfer
Stettiner Straße 47
71032 Böblingen
T.: (0 70 31) 26 27 55 6

Birgit Mayer
Kleinheppacher Straße 75
71384 Weinstadt

Betr.: Schimmel im Bad

Sehr geehrte Frau Mayer,

nun ist es soweit. Hiermit setze ich Sie davon in Kenntnis, dass – nach Auskunft unseres Hausmeisters – sich im Bad der von mir bewohnten Wohnung Schimmel gebildet hat.

In den vergangenen Monaten hatte ich Sie mehrfach über den desolaten, mangelhaften Zustand des Bades informiert und Sie wiederholt aufgefordert, diese Mängel zu beseitigen, was bis heute nicht geschehen ist. Dies tue ich hiermit erneut.

Ich muss Ihnen nicht erklären, welche Auswirkungen Schimmel auf die Wohnung und auch und vor allem auf die Gesundheit der Bewohner hat.

Ich denke, eine Frist von zwei Monaten zur Beseitigung der Mängel ist angemessen.

In Erwartung Ihrer Antwort verbleibe ich mit freundlichen Grüßen,

Ulrike Schäfer
Böblingen, 09. Februar 2012

